



にくらす岸和田市民に聞いてみました

岸和田市定住者に 聞いてみました

岸和田だんじり祭

300年以上の歴史と伝統を誇る祭り。城下町の面影を残すまちなかで繰り広げられる繊細かつ豪快なだんじり曳行は迫力満点です。

道の駅 愛彩ランド

道の駅愛彩ランドには、農産物直売所やビュッフェ & カフェのほか、鮮魚や草木・花の苗を扱う地域応援館、食と農に関する体験ができる交流館など、多彩な施設がそろっています。

岸和田産桃 「包近の桃」

100年の歴史がある包近地区の桃。甘さが人気で、糖度22度を超えたこともあるブランドフルーツです。



- profile -

辻下さん家族

先祖代々ずっと岸和田市に暮らす父・母・子の3人家族。

ちょうどいいまちだからこそ
これからもずっと
暮らしていきたいです。

夫婦ともに生まれも育ちも岸和田市ですが、目に見える風景はどんどん変わってきました。昔は田舎で何もなかったけれど、新しい道や大型商業施設、住宅がとても増え、まち全体がどんどんにぎやかになってきたように感じています。

岸和田市民はみんな「だんじり愛」にあふれていると思います。結婚を機に離れる人もいますが、だんじり祭の時期になると帰ってくる人も多いです。祭りの時期は町内の同窓会のようになります。普段、20代の若い世代と50～60代の方が同じことに関わることはあまりないと思いますが、祭りをきっかけに世代を超えた交流ができるんです。祭りには子どもも連れて行くので、祭りの場で小さい頃から町内のつながりづくりをしているような感じです。

道の駅愛彩ランドも利用しています。岸和田産の桃や新鮮な食材が安く手に入るので、子どもの離乳食にも活用しています。岸和田市は生活していて困ることはない、ちょうどいいまちです。



- profile -

橋本さん家族

ゆめみヶ丘の良さを知り岸和田市に移住してきた、父・母・子の3人家族。

岸和田市の人
やさしく穏やかな人が
多いです。

家を建てる土地を探していた時に「ゆめみヶ丘」のことを知りました。実際に見に行くと、とてもどかで良い場所だなと感じ、ここに決めました。2人とも岸和田市に縁もゆかりもなく、どちらの実家も遠いのですぐ頼れる人が近くにいないことなど、心配や不安がありました。

ですが、岸和田市の人やさしく穏やかな人が多く、人脈も少しずつできてきて、周囲の人とだんだんと打ち解けてきました。

子育て支援センターはおすすめです。広報きしわだに掲載されているのを見て行ってみようと思いました。先生方もとてもやさしく、子どももたくさん友だちができたようで、すごく楽しそうにしています。

移住する前は、岸和田の人は威圧感があるようなイメージをもっていました。実際暮らしてみると、皆さんやさしく穏やかで情に厚くて、いい意味でギャップがありました。岸和田市といえばだんじり祭りが有名ですが、こうやって代々続いていくのも、皆さんの表面上の強さだけでなく、内面のやさしさなどもあるからこそだろうなと感じています。

岸和田市移住者に 聞いてみました

ゆめみヶ丘岸和田

電柱の地中化でスッキリとした景観と災害への備えを実現。豊かな自然に溶け込むゆとりある住宅地が広がっています。



子育て支援センター さくらだ

0歳～就学前までの子どもを対象に、年齢に応じた子育てひろばの開催や子育て情報の提供、子育て相談の受付など、子育てに関するさまざまな支援を行っています。

